

Polsek Sagaranten Door to Door Sampaikan Himbauan Kamtibmas di Desa Cidadap

Sukabumi - SAGARANTEN.BNN.CO.ID

Apr 1, 2024 - 13:26



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Cidadap Aktif Melaksanakan Door to Door System (DDS) Serta Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Sagaranten, BriKpol Fakhri Anabil Nurizzan, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System di Desa Cidadap, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan

dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan ketertiban serta memperkuat hubungan antara polisi dan warga.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyatakan, "Kami mengapresiasi dedikasi Bripda Fakhri Anabil Nurizzan dalam melaksanakan DDS di Desa Cidadap. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata dari komitmen Polri dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat."

Dalam kegiatan tersebut, Bripda Fakhri Anabil Nurizzan memberikan beberapa himbauan kepada warga yang dikunjunginya. "Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama mengantisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Apabila ada indikasi TPPO, segera hubungi petugas bhabinkamtibmas atau babinsa," ungkapnya.

Selain itu, Bripda Fakhri Anabil Nurizzan juga mengingatkan warga untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, babinsa, dan aparat desa dalam mengatasi kendala keamanan atau ketertiban di lingkungan mereka. "Kerjasama antara warga dan aparat keamanan sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tambahnya.

Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait waspada terhadap kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan. "Kami mengajak warga untuk bersama-sama mengawasi aktivitas remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising guna menjaga ketentraman lingkungan," tegasnya.

Selain itu, Bripda Fakhri Anabil Nurizzan juga melakukan sosialisasi terkait Aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat sebagai upaya meningkatkan keamanan dan pelayanan publik.

Selama pelaksanaan kegiatan, semua berjalan dengan lancar dan tertib, menunjukkan partisipasi aktif dan tanggapan positif dari warga terhadap pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas.